

3. Cara Menyusu.

Cara menyusu yang biasa dipahami umum adalah si anak menyusu langsung dari puting susu, sehingga si anak merasakan kehangatan susu ibu itu. Namun bila si anak menyusu tidak langsung pada puting susu ibu, tetapi air susu ibu yang diperah dan dimasukkan kedalam mulut si bayi dengan menggunakan alat tertentu, terdapat beda pendapat antara ulama dalam menjadikan sebagai hubungan susuan yang menyebabkan keharaman nikah. Juhur ulama termasuk Malikiyah berpendapat bahwa penyusuan yang tidak dengan cara menetek langsung pada puting tetap menyebabkan hubungan *mahram* karena yang menjadi dasar adalah sampainya air susu ibu kedalam kerongkongan si bayi. Sedangkan menurut ulama *z{ahiri* mengatakan bahwa susuan yang menyebabkan hubungan *mahram* adalah proses menyusu yang dilakukan seorang anak dengan cara menetek langsung pada puting ibu tidak dengan cara yang lain meskipun air susu sampai pada kerongkongan si bayi, karena yang dinamakan menyusu adalah dengan cara menetek secara langsung.

4. Kemurnian air susu.

Dalam arti tidak bercampur dengan air susu lain, atau dengan zat lain diluar selain susu ibu. Sebagian ulama termasuk Abu Hanifah dan sahabatnya mengharuskan air susu itu. Sebagian ulama termasuk Imam Syafi'I dan pengikut Imam Malik berpendapat bahwa air susu yang bercampur itu menyebabkan hubungan *mahram*.

1. Sifat *'illat* itu hendaknya nyata, masih terjangkau oleh akal dan pancaindera. Hal ini diperlukan karena *'illat* itulah yang menjadi dasar untuk menetapkan hukum pada *fara'* (*al-far'*). Seperti sifat menghabiskan harta anak yatim, terjangkau oleh pancaindera dan akal, bahwa *'illat* itu ada pada memakan harta anak yatim (*ashal (al-ashl)*) dan terjangkau pula oleh pancaindera dan akal bahwa *'illat* itu ada pada menjual harta anak yatim (*fara'* (*al-far'*)). Jika sifat *'illat* itu samar-samar, kurang jelas dan masih ragu-ragu, tentulah tidak dapat digunakan untuk menetapkan ada dan tidaknya hukum pada *ashal (al-ashl)*.
2. Sifat *'illat* itu hendaklah pasti, tertentu, terbatas dan dapat dibuktikan bahwa *'illat* itu ada pada *fara'* (*al-far'*), karena asas qiyas itu adalah adanya persamaan *illat* antara *ashal (al-ashl)* dan *fara'* (*al-far'*). Seperti pembunuhan sengaja dilakukan oleh ahli waris terhadap orang yang akan diwarisinya hakikatnya adalah pasti, karena itu dapat dijadikan dasar qiyas atas peristiwa pembunuhan yang dilakukan dengan sengaja oleh penerima wasiat terhadap orang yang telah memberi wasiat kepadanya.
3. *'Illat* harus berupa sifat yang sesuai dengan kemungkinan hikmah hukum, dengan arti bahwa keras dugaan bahwa *'illat* itu sesuai dengan hikmah hukumnya. Seperti memabukkan adalah hal yang sesuai dengan hukum haram minum khamar, karena dalam hukum itu terkandung suatu hikmah hukum, yaitu memelihara akal dengan menghindarkan diri dari mabuk. Pembunuhan dengan sengaja adalah sesuai dengan keharusan adanya qishash,

